

© Dna, Dimanche le 09 Juin 2019
Droits de reproduction et de diffusion réservés



Saint-Amarin Colère

Cyclamen : les riverains en colère ne lâchent rien

Les riverains du parc de Malmerspach sont en colère et ils ne comptent pas faiblir dans leurs actions...



Depuis mardi matin, les riverains du parc de Malmerspach où l'usine Cyclamen doit s'installer campent devant les locaux de la communauté des communes à Saint-Amarin. « Nous viendrons ici tous les jours, pour une durée indéterminée pour montrer qu'on ne lâchera rien », explique l'un des riverains. La raison ? « Pour nous, le débat de lundi soir était clairement insatisfaisant et n'était pas équitable ! »

Gabriel Mura, qui habite tout près de la zone incriminée précise : « Nous ne sommes pas contre la réindustrialisation du site, mais pas avec des usines comme ça. On ne comprend pas que malgré les éléments que nous avons apportés, M. Tacquard s'obstine. » Pour l'heure, les riverains de la zone - dont certains ont été mis en demeure de produire un démenti de certains de leurs dires - continuent leur action. Ils passent la journée devant la com com et la nuit, ils campent devant la mairie de leur village.